



KHS Rocket Review

4787 Division Ave SW
Wyoming MI 49548

Octubre 2022

telefono: 616-532-1570

Ausente: 616-532-7911

KHS UN MES EN EL AÑO:

¡Hemos llegado a un mes del año escolar! Los estudiantes y el personal están avanzando en el salón de clases y profundizando en el plan de estudios. Esta es la época del año en que los estudiantes deben estar al tanto de su trabajo escolar para desarrollar los hábitos necesarios para llevarlos a cabo durante el semestre. Los estudiantes que se atrasan temprano, a menudo se encuentran luchando por un período de tiempo más prolongado. Use PowerSchool para verificar el progreso de su estudiante regularmente y no dude en comunicarse con el personal para obtener más información según sea necesario. Mantenga abiertas las líneas de comunicación con su estudiante, pregúntele con frecuencia cómo le va en la escuela y no acepte respuestas breves. Cuanto más importante sea para ti, más importante será para ellos.

PARTICIPACIÓN DEL ESTUDIANTE:

Tenemos numerosas maneras en las que los estudiantes pueden participar en la Escuela Secundaria Kelloggsville. Ya sea atletismo, banda, coro, teatro, nuestra sección de estudiantes K-Crew o otros clubs y organizaciones, INVOLÚCRESE. Los estudiantes que participan mientras están en la escuela secundaria no solo tienen una mejor experiencia, sino que también se desempeñan mejor en el salón de clases. Nuestro objetivo no es solo que los estudiantes se gradúen y encuentren el éxito después de la escuela secundaria, sino que disfruten su tiempo aquí y construyan recuerdos y relaciones que durarán toda la vida. ¡Anime a su estudiante a probar cosas nuevas en KHS este año!

ASISTENCIA Y TARDANZAS:

"Aparecer es la mitad de la batalla"- Stephen Hawking. Esta cuota es cierta en muchos sentidos. Cuando los estudiantes están crónicamente ausentes o llegan tarde, están perdiendo tiempo de clase e instrucción que no se puede reemplazar. Los estudiantes que tienen problemas con la asistencia y/o las tardanzas normalmente tendrán problemas con su trabajo escolar o se encontrarán atrasados en el trabajo de clase de manera constante. El tiempo de instrucción es un

recurso precioso, solo tenemos una cantidad fija. Cuando perdemos tiempo en el salón de clases, esa hora no la devolvemos. **POR FAVOR ASEGÚRESE DE QUE SU ESTUDIANTE LLEGUE A TIEMPO A LA ESCUELA TODOS LOS DÍAS Y LLEGUE A CLASE A TIEMPO.** Nuestras políticas de asistencia y tardanzas (nuevas este año) están a continuación:

Política de asistencia

Los estudiantes que superen las 12 ausencias (combinación de justificadas/injustificadas) en un semestre **deben aprobar la clase y hacer uno de los siguientes** para que se calcule su calificación y obtengan crédito por el curso:

- Lograr un 70% (C-) o mejor en el examen final/proyectos finales.
-
- Servir una Sesión de Recuperación Académica después de la escuela por cada hora perdida más allá de la 12ª ausencia por clase.

Los estudiantes que no cumplan con al menos uno de estos requisitos no recibirán una calificación con letra ni crédito por el curso.

Los estudiantes que tengan éxito en cumplir con todos los criterios obtendrán su calificación con letra y crédito por el curso.

Todas las Sesiones de Recuperación Académica deben cumplirse al final del semestre. Los estudiantes del último año deben tener todo el tiempo de las Sesiones de Recuperación Académica para el segundo semestre antes de la ceremonia de graduación.

Póliza de Tardanzas

Tardanzas - Se considera que los estudiantes llegaron tarde si no están en clase cuando suena el tono para indicar el comienzo del período de clase. Las tardanzas son manejadas por la administración como un asunto disciplinario. Las consecuencias comienzan con la 5ª tardanza acumulada.

Las consecuencias de la tardanza serán las siguientes:

Tardanzas: La quinta tardanza acumulada resultará en una remisión disciplinaria. Un estudiante no será marcado tarde con un pase a menos que indique que debe marcarse tarde. Se **Restablecen cada semestre.**

5 tardanzas: Hasta 3 horas Inicio de contacto de administración/soporte de ISS

10 tardanzas: Hasta 1 día Contacto de administración/soporte de ISS y una llamada telefónica a casa

15 Tardanzas: Hasta 2 días ISS/OSS Y una llamada telefónica a casa

20+ Tardanzas: Hasta 3 días ISS/OSS(suspensión)

Las infracciones mayores de las categorías de mala conducta mencionadas anteriormente podrían resultar en suspensión fuera de la escuela (OSS), hasta e incluyendo la expulsión basada en el continuo disciplinario de KHS.

A los estudiantes que reciben OSS no se les permite estar en la escuela por ningún motivo durante su suspensión fuera de la escuela, y tampoco se les puede permitir asistir a bailes, eventos deportivos, obras de teatro u otras funciones escolares después de la suspensión.

CELEBRA EL ÉXITO; SUPERAR DESAFÍOS:

Haz lo que puedas para celebrar los momentos positivos que suceden durante el año escolar. Ya sea que se trate de cambios positivos en el comportamiento o éxito académico. Al mostrarles a los estudiantes los beneficios de trabajar duro, el gran carácter y la actitud positiva, podemos ayudar a reforzar las características positivas que enorgullecen a nuestra comunidad de llamar a nuestros estudiantes Kelloggsville Rockets. Surgirán desafíos, y cuando surjan esos desafíos, ayude a su estudiante a navegar esos desafíos enfatizando las buenas decisiones y comprendiendo los posibles resultados de las decisiones que toman. Cuando surgen dificultades, si les ayudamos a separar la emoción de las decisiones que deben tomar, les ayudará a tomar decisiones que los llevarán a un resultado más positivo.

Rocket 11- ¡Sé el 1 que es más que diez!

La escuela secundaria Kelloggsville se enorgullece de ingresar a nuestro segundo año utilizando nuestro programa Rocket 11. Rocket 11 es un programa que

anima a los estudiantes a ser **RESILIENTE, DESINTERESADO Y COMPASIVO.** Estas características ayudarán a que todos los estudiantes tengan éxito dentro y fuera de KHS. Honramos a los estudiantes que muestran estas características con un brazalete Rocket 11 que les otorgará recompensas durante todo el año. Rocket 11 culmina con una Ceremonia Rocket 11 que honra a los estudiantes que viven estas características todos los días. Estos estudiantes son elegidos por los estudiantes y el personal en función de sus interacciones diarias en todo nuestro edificio. **FELICIDADES A LOS GANADORES DEL AÑO PASADO:** **Yarlene Valdez, Alex Partica-Chavez, Alexis , Kyle Tindall, David Stobbe, Jaleah Glasco, Amyah Hodges, Stephane Garcia-Palacios.**

Mr. Nick Patin – Principal

Mr. James Gentile – Dean of Students

COMENTARIOS DE CONSEJERÍA:

Presentamos a nuestro nuevo consejero de la escuela secundaria:

Un mensaje de Jeff Poelstra:

Hola familia de Kelloggsville,

Es un gran placer incorporarme a un gran equipo en la escuela secundaria y una increíble población estudiantil. ¡Me interesan las relaciones, el empoderamiento de los estudiantes y un enfoque riguroso para ayudar a los estudiantes a lograr grandes cosas, tanto académica como personalmente! Asistí a GRCC para comenzar mi educación, y luego a la Universidad de Western Michigan para obtener mi título universitario en enseñanza de Educación Especial, y luego un título de postgrado en Consejería Escolar. Soy fanático de los deportes, he disfrutado entrenando fútbol durante más de 20 años, me encanta acampar y estar al aire libre, y tengo la suerte de tener una familia increíble. Espero trabajar con nuestra gran comunidad para ayudar no solo a mejorar las vidas de nuestros estudiantes, sino también para ayudarlos a alcanzar cualquier objetivo que se propongan. Gracias :)

Estudiantes y Créditos para Graduación: Los estudiantes revisarán los créditos con el Sr. Poelstra (Grados 10 y 12) y la Sra. Craft (Grados 9 y 11) durante las próximas semanas. Los estudiantes firmarán su auditoría de crédito en el acuerdo de que conocen y entienden qué clases deben aprobar y cuántos créditos más necesitan para graduarse.

Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA): [La aplicación gratuita](#) debe completarse entre el 1 de octubre y el 1 de marzo para recibir préstamos estudiantiles federales para la universidad, así como subvenciones (dinero gratuito que no es necesario devolver (Programa de incentivos de matrícula, Becas Pell, etc.) La Noche de finalización de FAFSA el jueves 20 de octubre de 5:30 p. m. a 7:30 p. m. en KHS con profesionales para ayudar a los padres/tutores y estudiantes a completar la FAFSA. Por favor vea esta lista de [items to bring](#) (cosas que debe traer), y la [ID de FSA](#). FAFSA (también puede completarla en el evento). Este evento es GRATIS!! La Escuela Secundaria programará otra noche en noviembre. Cualquier estudiante cuyo informe FAFSA muestre \$50,000 o menos AGI (ingreso anual graduado) puede ser elegible para muchos. ¡Esperamos verte ahí!

[Noches de ayuda financiera virtual de FAFSA:](#) Los eventos informativos virtuales comienzan el 4 de octubre a las 6:30 p. m. y continúan de forma gratuita durante 8 semanas. Los seminarios cubren el pago de la universidad, las becas y la comprensión de la ayuda financiera.

Solicitudes para la universidad: Se alienta a los estudiantes de último año a visitar los sitios web oficiales de las universidades para explorar, visitar y postularse a las universidades. Se sugiere postularse a universidades de 4 años antes de Halloween y GRCC y escuelas de comercio antes de Navidad. Muchas solicitudes son gratuitas hasta octubre y muchos estudiantes pueden calificar para una exención de tarifas. Todas las cartas de aceptación universitaria de los estudiantes de último año (independientemente de la decisión sobre la asistencia) pueden enviarse al Sr. Poelstra para ser reconocido en nuestro Muro de la Fama del Centro de Medios de KDL!

Recuperación de crédito: un estudiante necesita recuperar créditos para una clase que ha reprobado, debe registrarse a través de su página de Google Classroom antes del 15 de octubre.

¿Qué es el SAT? El SAT es un examen estandarizado que realizan casi 1,6 millones de estudiantes cada año. Mide el conocimiento y las habilidades en inglés, matemáticas, lectura, ciencias, con una prueba de escritura opcional. El SAT recopila una variedad de otra información, incluidos los antecedentes educativos, los planes y las necesidades.

Seniors: SAT Admisiones/becas universitarias: Muchas universidades de Michigan en este momento NO REQUIEREN el puntaje de SAT para la admisión, pero puede ser necesario si tienen un GPA más bajo o para calificar para una beca se lo puedan pedir.

¿Deberían los seniors retomar el SAT?: Los estudiantes pueden registrarse para retomar el SAT aquí. Se ofrece aproximadamente todos los meses en una escuela/universidad local. Esto debe tenerse en cuenta si el GPA está muy por debajo del GPA promedio de las universidades/escuelas comerciales que están estudiando, o para la mayoría de las consideraciones de becas (esté atento a los plazos de las universidades para recibir puntajes). Las investigaciones muestran que casi el 60 % de los estudiantes que vuelven a tomar el SAT mejoran su puntuación! Las exenciones de tarifas están disponibles si califica. Comuníquese con el Sr. Poelstra en la oficina de Consejería.

¿Interesado en buscar y comparar carreras y universidades? Aquí está una de las mejores herramientas! <https://collegescorecard.ed.gov/>

Becas: ¡Los plazos se acercan rápidamente! Los Seniors que estén considerando la educación superior deben considerar obtener becas, especialmente si tienen un GPA de 3.0 o superior. Kville ofrecerá aproximadamente 10 becas exclusivamente a nuestros estudiantes de último año en el mes de noviembre. Algunos motores de búsqueda de becas populares son College Board Big [Future. Fastweb](#), así como nuestro nuevo [Kville Senior Scholarship page](#) se actualiza varias veces al mes. [Going Merry](#) Going Merry también es un sitio único con una solicitud para cientos de becas con una cuenta exclusiva para personas mayores de Kville.

¡Todos los estudiantes que obtengan becas para instituciones postsecundarias serán reconocidos al final del año!

ANUNCIOS:

2022 – 2023 Yearbooks (Anuarios): ¡Ya están a la venta los anuarios! ¡Recuerde para siempre 2021-22 con un impresionante anuario a todo color! Para comprar uno, haga su pedido en línea en www.jostens.com o comuníquese con el Sr. Fron por correo electrónico (rfron@kvilleps.org). El costo es de \$55.00 por libro hasta el 7 de octubre.

Fotos de Seniors: Para el anuario 2022 - 2023, su foto debe enviarse al Sr. Fron por correo electrónico o a su buzón en la oficina de la escuela secundaria antes del **20 de enero**. Tómese el tiempo suficiente para tomarse las fotos, ya que este plazo no se puede extender. Las fotografías deben ser del tamaño de una billetera, de cabeza y hombros. Si no está planeando tomarse fotografías para estudiantes de último año, hable con el Sr. Fron.

El programa de inglés para padres se extiende hasta el 21 de noviembre. Nos reunimos los lunes por la noche de 5:30 a 8:00 p. m. en la biblioteca de la escuela secundaria. Este programa ayudará tanto a los padres como a los niños en edad escolar a aprender inglés, convertirse en mejores lectores y comprender los materiales y las estrategias escolares.

Cada semana, padres e hijos pasarán tiempo aprendiendo juntos. Luego, los padres tendrán la oportunidad de estudiar inglés en un grupo pequeño y en la computadora mientras los niños juegan en el gimnasio, juegan y/o hacen proyectos de manualidades con un maestro.

Envíe un correo electrónico a Susan Faulk si tiene preguntas o planea asistir: sfaulk@kvilleps.org

Concierto de Coro: El concierto de coro de la escuela secundaria será el 11 de octubre a las 7:00 pm. en el auditorio de KHS.

Seguridad peatonal: Cruzar Division Avenue es peligroso. Una mala decisión sobre cuándo o por dónde cruzar puede costar una vida. **Recuérdale a su estudiante que use los cruces peatonales y la acera en el estacionamiento. Recuerde practicar la seguridad primero.**

Uso de tabaco en las instalaciones escolares: The La Junta de Educación cree que el derecho de las personas a usar tabaco debe equilibrarse con el derecho de aquellos que no usan tabaco a respirar aire no contaminado por el tabaco. Con el fin de proteger a los estudiantes y empleados que optan por no usar tabaco de un entorno nocivo para ellos y potencialmente dañino para su salud, la Junta prohíbe el uso de tabaco en las instalaciones (escuela secundaria, escuela intermedia, edificios de primaria, garaje de autobuses, edificio de mantenimiento, complejos deportivos,

centro de la Junta de Educación, proyectos de tecnología para el hogar, estacionamientos), las 24 horas del día y los 365 días del año. A los efectos de esta política, "uso de tabaco" se refiere a puros, cigarrillos, pipas o tabaco sin humo, bolígrafos vape o cualquier otro material o sustancia que contenga tabaco.

De la Junta de Educación:

Dispositivos de comunicación electrónica (teléfonos celulares, todos los ECD deben permanecer en el casillero del estudiante entre las 8am y las 3pm

Las violaciones de esta política resultarán en la confiscación del ECD y la disciplina escolar, lo que podría incluir la suspensión. ***Los estudiantes que se nieguen a entregar su electrónico(celulares) enfrentarán consecuencias disciplinarias que pueden incluir la suspensión.***

El distrito no es responsable por el robo, pérdida o daño de cualquier electrónico(celular) traído a la propiedad escolar. Se requiere que el padre/tutor recoja el electrónico(celular) confiscado.

Profesores disponibles todos los días: Los padres que deseen hablar con los maestros pueden hacerlo por correo electrónico. Lo alentamos a que hable con los maestros de su estudiante según sea necesario.

Maestros:

Mr. Anderson
Mrs. Baechler
Miss Berlanga
Mrs. Blok
Mr. Blok
Mr. Branch
Mr. Coon
Mrs. Corrigan
Miss. Dahlquist
Mrs. Dart
Mrs. Faulk
Mr. Fron
Mr. Hardy
Miss. Kurtz
Mr. Lakatos
Mr. Lambert
Ms. Le
Mrs. Ludeman
Mr. Marin

Correo electrónicos:

tanderson@kvilleps.org
kbaechler@kvilleps.org
dberlanga@kvilleps.org
rblok@kvilleps.org
jblok@kvilleps.org
bbranch@kvilleps.org
tcoon@kvilleps.org
lcorrigan@kvilleps.org
sdahlquist@kvilleps.org
mdart@kvilleps.org
sfaulk@kvilleps.org
rfron@kvilleps.org
jhardy@kvilleps.org
mkurtz@kvilleps.org
dlakatos@kvilleps.org
jlambert@kvilleps.org
ale@kvilleps.org
gludeman@kvilleps.org
dmarin@kvilleps.org

Ms. Meek	emeek@kvilleps.org
Mrs. Minnema	pminnema@kvilleps.org
Mr. Pinch	kpinch@kvilleps.org
Ms. Pomorski	kpomorski@kvilleps.org
Mrs. Raczynski	araczynski@kvilleps.org
Mr. Ricketson	tricketson@kvilleps.org
Mrs. Russell	rrussell@kvilleps.org
Mr. Salminen	dsalminen@kvilleps.org
Ms. Schutter	bschutter@kvilleps.org
Miss. Skestone	hskestone@kvilleps.org
Mr. Sterrenberg	rsterrenberg@kvilleps.org
Mr. Thompson	athompson@kvilleps.org
Mr. Vanderkamp	jvanderkamp@kvilleps.org
Mrs. Wiersma	vwiersma@kvilleps.org
Mr. Zuiderveen	rzuiderveen@kvilleps.org

Lunes 7 de noviembre: Baloncesto femenino y porristas competitivas
Lunes 14 de noviembre: baloncesto masculino, lucha libre, boliche.

Primicia deportiva:

Espectadores: El precio de admisión desde el hogar para todos los estudiantes (K-12) y adultos es de \$5.00 para eventos de escuela secundaria y \$2.00 para eventos de escuela intermedia. Las tarjetas perforadas también estarán disponibles para comprar \$20/adulto, \$10/estudiante. Cada tarjeta es válida para 10 entradas y se puede compartir. Los estudiantes deben mostrar su identificación escolar actual para ingresar. Los estudiantes de secundaria y primaria deben estar acompañados por un adulto para los eventos de la escuela secundaria. Los estudiantes fuera de las escuelas en competencia deben estar acompañados por un adulto. No se permitirán mochilas ni alimentos o bebidas del exterior en los gimnasios o el estadio de fútbol. Tenga en cuenta que las restricciones/precios pueden variar para cada distrito. Sea considerado cuando viaje a otros lugares.

Espectadores de Football: Tenga en cuenta que Harp St y Jefferson Ave no son zonas de estacionamiento. Cualquier vehículo estacionado a lo largo de estas calles durante los eventos en casa puede ser multado.

Atletas de deportes de invierno: Como recordatorio, según las pautas de MHSAA, todos los atletas deben tener un examen físico en el archivo con fecha del 04/15/22 o posterior para poder participar en cualquier práctica o prueba durante el año escolar 22/23. Las pruebas y prácticas de invierno comenzarán de la siguiente manera: